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Jean-Paul Sartre m'a dit un jour : 
 
Les gens très intelligents ne peuvent pas être méchants, car le mal requiert de la bêtise et 
une pensée limitée. 


